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Scripts des vidéos 
 

Vidéo 2 

问：你好，你还记 jì 得高考吗？ 

李飞：高考离我有点儿远了，但是我还能够记得一些东西。 

问：还记得什么？ 

李飞：我还记得当 dāng时高考是在六月份 fèn，是夏天，天气很热，考了三

天。那三天觉得还是挺 tǐng紧 jǐn张的。 

问：考了几门 mén 课？ 

李飞：我当时考了一共五门课。 

问：有什么课呢 ne？ 

李飞：有语文——就是汉 hàn 语，还有数 shù 学、英 yīng语。然后我是文科

kē生，还考了历史 lìshǐ和政治 zhèngzhì。 

问：考得难不难，你觉得？ 

李飞：我觉得还可以。我就觉得如果复 fù 习得好的话，不会觉得太难。 

问：那你还记得那时候紧张吗，高考的时候？ 

李飞：嗯 ēn，我觉得可能大家应该都比较 jiào 紧张，因为这个高考是进入

jìnrù 大学唯 wéi 一的一种 zhǒng方式 shì，也决定你能上一个什么样的大学。

而上大学可能是对你以后找工作很重要的一件事情。 

问：那高考以前你是怎么复习的? 

李飞：高考之前准备的还是比较多的，比如说高三这一年都在复习。每天

要用很长、很多的时间，用在学习上，几乎 hū 就没有时间去参加别的活动。

然后每天要学到很晚，比如说放学回家以后，已经都是晚上七八点钟 zhōng

了。 

问：那爸爸妈妈呢？高三的时候，他们怎么样支持 zhīchí你的？ 
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李飞：他们是非 fēi常支持我的。比如说，不用我来做饭，然后有的时候衣

服也都是他们帮 bāng我来洗。就是在家里几乎什么活儿都不让我做，就是

让我专 zhuān心学习。 

问：你觉得这样的生活有意思吗？ 

李飞：呃 è，我觉得还是比较枯燥 kūzào的，不是特 tè 别有意思。但是是为

了准备这个高考，很重要的一件事情，也没有其 qí 他的办法。 

问：那过了这么多年，现在来看，还觉得高考是特别重要的事情吗？ 

李飞：嗯，现在可能觉得没这么重要了，因为过去了很长时间。但是我觉

得高考对于 yú 每个想上大学的中国的同学来讲 jiǎng，都是非常重要的一件

事情。 

问：那么现在你觉得高考这件事，你对它有什么看法？ 

李飞：我觉得高考可能也有好处 chù，也有坏处。好处就是高考这种选择 zé，

还是一种比较公平 píng 的方式。对于所有人来说，都有同样的机会。 

问：坏处呢？ 

李飞：不好的地方呢，那就是我觉得，有的时候一次的分数不一定能代表

dàibiǎo一个人真实 shí 的水平。 

 


